

# **Martina Munz und Thomas Hurter duellieren sich im ersten «Hüt im Gschpröch spezial»**

Schaffhauser Fernsehen | 4. September 2023

Am 22. Oktober wählen die Schaffhauserinnen und Schaffhauser ihre zwei Nationalräte. 38 Kandidierende stellen sich zur Wahl. Wer sind sie? Welche politischen Themen treiben sie an und was wollen sie in Bern anpacken? In der Spezialausgabe vom «Hüt im Gschpröch» zu den nationalen Wahlen 2023 treffen immer zwei Kandidaten aufeinander. In der ersten Sendung treffen die Bisherigen Martina Munz (SP) und Thomas Hurter (SVP) aufeinander.

**<https://www.shn.ch/region/kanton/2023-09-04/martina-munz-und-thomas-hurter-duellieren-sich-im-ersten-huet-im>**